



MEDICOS DEL HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE ATIENDEN EXISTOSO NACIMIENTO DE TRILLIZOS

Médicos del Hospital Nacional Hipólito Unanue del Ministerio de Salud atendieron el nacimiento de trillizos, dos niños y una niña, mediante una cesárea a las 34 semanas de gestación, y tanto la madre como los recién nacidos se encuentran en buen estado de salud.

Pocos son los casos que se registran sobre nacimientos de trillizos en el país, como el ocurrido en el Hospital Nacional Hipólito Unanue, considerando que la incidencia de este tipo de nacimientos es de uno cada 8.000 nacimientos aproximadamente y en el hospital este tipo de partos múltiples se da cada 7 años aproximadamente.

El Dr. Gamero Alvarez Basauri, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, explicó que la señora Doilith Villanueva de 38 años de edad, cumplió con sus controles pre-natales, lo cual contribuyó en el nacimiento satisfactorio de los bebés.

Además, indicó que se realizó diversos exámenes tanto a la madre como a los niños para garantizar su buen estado de salud.

De acuerdo a los médicos que atendieron a la madre de los trillizos, el primer bebé nació con 2,250 gramos y una talla de 44 centímetros, el segundo bebé nació con 1,895 gramos y 43 centímetros de talla y finalmente la tercera bebé nació con 1,900 gramos y 42 centímetros de talla.

La Sra. Doilith Villanueva dijo encontrarse feliz por el nacimiento de sus tres pequeños, producto de un tercer embarazo, además expresó su agradecimiento al personal del hospital y al Ministerio de Salud por la atención recibida a través del Seguro Integral de Salud, que coberturó su atención integral y de los recién nacidos.



El Agustino, 10 de Marzo del 2012

OFICINA DE COMUNICACIONES